

Animée par votre réalité

Édition du 3 octobre

Diverses instances du milieu environnemental, récréotouristique et municipal étaient réunies, mardi dernier, à l'occasion du lancement de la Charte d'engagement pour la protection du lac des Deux Montagnes. Ce document se veut un outil qui permettra de répondre aux défis croissants en matière de résilience face aux inondations, de préservation des milieux humides, des berges et de maintien de la qualité de l'eau. Clara Matthey-Jonais nous en dit plus long. Notre journaliste nous propose également un reportage sur l'exposition de l'artiste-peintre Martine St-Clair, qui dévoile ainsi une nouvelle facette de son parcours créatif. Cinq finissants du Cégep de Saint-Jérôme en Technique de Comptabilité et Gestion, invitent la population à prendre part à la course solidaire Donne-toi don, qui se tiendra le dimanche 20 octobre, au profit de la Fondation Jérémie Paradis, un organisme qui soutient les jeunes des Laurentides dans la réalisation de leurs rêves sportifs. Antoine Synnott répond aux questions de Claude Desjardins. Notre animateur s'entretient également avec Stéphanie Tremblay, de la Centrale des syndicats du Québec (CSQ), à propos de la violence subie par les employés de soutien en milieu scolaire, et de la vague de démissions qui en découle. Enfin, Lea Lovric nous parle des événements à venir au Cabaret Spectacle La Petite église, une institution qui célèbre ses 25 ans.



ACCÈS
LOCAL

UNE CHARTE POUR LE LAC DES DEUX MONTAGNES

tvbl